
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 28.01.11

Ich will erretten
von Thomas Gebhardt

Johannes 12:47 
Jesus Christus spricht: Ich bin nicht gekommen, dass ich die Welt richte, sondern dass ich die Welt rette.

Liebe Leser, diese Botschaft gab mir Gott um dich zu bewegen über dein Leben nachzudenken. Es ist so
wichtig das du ab und zu innehälst in dem alltäglichen Stress und dich orientierst wie es in deinem Leben
überhaupt aussieht. Nachdem Du diese Botschaft gelesen hast, kannst Du nicht mehr unbeteiligt
danebenstehen sondern du wirst dich entscheiden müssen. Es wird dir unmöglich sein neutral zu sein, oder
wie die Bibel es sagen würde auf „beiden Seiten zu hinken“. Du musst eine Stellung beziehen! 

Die Bibel sagt: 

Johannes 12:47 
Jesus Christus spricht: ... 

Es gibt viele Menschen die sprechen aber in unserem Text spricht der Herr JESUS. Ich würde Dir meine
heutige Botschaft nicht schreiben, wenn es eine Botschaft von solch gebildeten oder ungebildeten Menschen
wäre. Nein meine Botschaft heute kommt von dem lebendigen Gott welcher sich uns in Jesus Christus
zeigte. ER, der Herr Jesus, spricht: 

Johannes 12:47 
... Ich bin nicht gekommen, dass ich die Welt richte ... 

Höre lieber Freund, es ist egal ob Du vollkommen ungläubig bist, ob Du ein lauer Christ bist; Und
entschuldigt, die meisten Christen heute sind lau; ob Du ein Deutscher, ein Amerikaner, ein Israelit oder ein
Taliban bist. Es ist egal wie Du dich jetzt im Moment fühlst. Es ist egal was Du für einen Namen hast. Es ist
egal welcher Nationalität und Glaubensrichtung Du angehörst. Da ist Gott, der Herr der Herren, der König der
Könige, der einzig wahre Gott und dieser Gott ruft Dir heute zu: „Ich bin nicht gekommen, dass ich die Welt
richte“. Der Herr JESUS sagt: 

Johannes 12:47 
... Ich bin .. gekommen, dass ich die Welt rette. 

ER ist gekommen um die Welt zu retten. Meine Lieben Leser der Herr JESUS kam um zu retten! ER kam um
die Welt zu retten! ER, der Herr Jesus, kam um Dich zu retten. Errettung hat etwas mit Gnade, Güte und
Liebe zu tun. Der Herr JESUS kam weil ER dich liebt, weil er dir Gnade anbieten möchte in seiner so großen
Güte.

Liebe Freunde, da haben wir doch tatsächlich einen wunderbaren liebenden Gott der ein für allemal die
Sache klarstellen will: „Ich bin nicht gekommen, dass ich die Welt richte, sondern dass ich die Welt rette!“
Vielleicht verwundert Dich das, aber es ist wahr! Es ist wirklich wahr und ich habe erlebt wie der Erretter mein
Leben errettet hat. Hast du dies auch erlebt?
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Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 28.01.11

Höre, der Herr JESUS hat solch eine große Liebe zu den Menschen das er nicht Gefallen am Tod des
Gottlosen Menschen hat, sondern er möchte, dass er sich umwende und ihm nachfolge auf das er gerettet
wird. 

Der Herr JESUS ist gekommen um zu retten. Haben wir diese wunderbare Botschaft schon erlebt und wenn
erlebt auch weitergesagt? Wir sind eine Generation von Menschen die oft vergessen wie gut Gott schon an
uns gehandelt hat. Wir sind eine Generation die versucht alles selber zu machen anstatt Gott zu bitten damit
ER helfe. Wie ist das mit Dir? Hast du erkannt da ist einer gekommen der nicht zerschlagen und richten will
sondern der retten will. Der Herr JESUS ist gekommen um dich zu erretten wenn du noch nicht errettet bist
und denen zu helfen denen du begegnest um ihnen zu dienen, für sie da zu sein. Die Bibel sagt über den
Herrn JESUS: 

Matthäus 4:16 
das Volk, das in der Finsternis saß, hat ein großes Licht gesehen, und die da saßen im Lande und Schatten
des Todes, denen ist ein Licht aufgegangen.» 

Da ist vielleicht gerade eine große Dunkelheit in deinem Leben, aber ich sagte ja ich möchte dir heute eine
sehr gute Botschaft verkündigen, du darfst durch die Nacht hindurch ein Licht sehen. Lieber Leser, kein
kleines Licht sondern die Bibel sagt ein großes Licht. Der Herr JESUS will dein Licht sein, dein großes Licht
sein. ER ist gekommen zu retten. 

Nimm diese wunderbare Botschaft für dich und gib diese wunderbare Botschaft der Liebe an jemanden
weiter und erlebe wie du gesegnet wirst und wie jene gesegnet werden denen du diese Botschaft weitergibst.

Es gibt jemanden der will dein Leben erhellen, der will dich lieben und erretten. Er ist auf dem Weg dir zu
begegnen. Jetzt gerade darfst du erleben wie Kraft zurückkehrt in dein Leben, weil der Herr JESUS bei dir
ist. Du darfst erleben wie du merkst mir ist ja alles gegeben was nötig ist durch den Herrn JESUS.

Alle diese Erkenntnis aber ist dir nicht hilfreich, wenn du nicht den Schritt wagst und den Herrn JESUS als
deinen Helfer annimmst und Ihm nachfolgst.

Gott segne dich!
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